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市民が主役のまちづくりをめざして

行政実態点検の結果をご報告します
【問合わせ】 秘書広報課　８４‐０６０３

地域の課題や問題について、地域の皆さんと市長を始めとす
る幹部職員が一緒に現地を確認する行政実態点検を実施しまし
た。各地区からの主な要望と市の対応をご紹介します。
なお、各地区での全ての点検結果は、市ホームページ（サイト

内「実態点検」で検索）でご覧いただけます。

乙川地区（１０月２１日）
ＪＲ乙川駅周辺において、自転車などの盗
難が多発している。乙川地区主要箇所への
防犯カメラの設置を求める。

今年度にＪＲ乙川駅始め市内各駅の駐輪場
に防犯カメラを設置します。街頭への防犯
カメラ設置については、商店街や自治区に
よる防犯カメラの設置費用に対する補助制
度の創設を検討しています。

稗田川は、水の流れが悪く、雑草も生い茂
り、衛生的にも景観的にも整備が必要であ
る。河川敷及び河岸の整備を求める。

河川を管理する愛知県が今年度中に草刈り
を実施します。浚渫等については、草刈り
実施後に判断し、整備するとの回答を得て
います。
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成岩地区（１０月３１日）
吉田町は近年戸建住宅が増えており、今後
も住宅開発は進むと思われるので道路整
備等の都市整備を要望する。

未舗装道路については、緊急性や必要性な
どに応じて順次整備していますので、今後、
３か年実施計画に盛り込んで実施します。
当面の対応としては、砕石敷ならしを実施
します。

成岩公民館の新築を要望する。

公民館を含めた市の公共施設の更新また
は大規模修繕の計画を今年度策定するた
めの準備を進めており、市全体で優先順位
を決定し、計画、実施していきます。
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亀崎地区（１０月１７日）
緑ヶ丘住宅内の児童遊園に砂の追加投入
を望む。

地肌の見えている箇所及び窪みへの修繕
として砂等の資機材を用意し、地域のみな
さんと一緒に整備をしていきます。

ＪＲ亀崎駅周辺の放置自転車、バイクの対
策を求める。

平成２６年８月に看板、トラ柵を当該道路に
設置し、自転車等を置かれないような対策
を行いました。今後は、適宜現地確認を行
い、道路上に置かれた自転車は移動するよ
うにします。なお、駐輪場の拡大について
は、今後の課題とします。
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半田地区（１０月２３日）
浜池の堤防が決壊しないよう堤防補強化
を求める。

浜池の堤防は、平成１８年度に修繕を行って
います。池の水位を一定に保つよう所有者
である住吉区と調整を図り安全性の確保に
努めています。

江川橋の建て替えと自転車・歩道橋の増設
を望む。

関係機関と調整を行い、改修等の検討を進
めていきます。
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